



# Le centre aquatique SoPOOL se mobilise contre le cancer du sein durant Octobre Rose !

Grande soirée organisée le jeudi 22 octobre pour la récolte de dons en faveur de la lutte contre le cancer du sein !

Si depuis 25 ans, **d'importants progrès dans la recherche médicale ainsi que dans l'amélioration de la qualité de vie des malades ont été réalisés**, il est indispensable de continuer le combat contre cette maladie qui touche des milliers de femmes.

En octobre 2020, La Ligue contre le Cancer 44 propose de lutter contre le cancer du sein par le biais de l'information et du dialogue, afin de sensibiliser au dépistage précoce qui permet de sauver chaque année énormément de vie.

Dans le cadre de cette opération, le centre **SoPOOL** organise une soirée **le jeudi 22 octobre**. Ouverte à tous, elle **permettra pour chaque entrée de reverser la totalité des fonds au nom du comité de la ligue 44\***, qui assure dans la région une mission de soins et de recherche en cancérologie.

Avec au programme une animation spéciale sur le thème de RIO de 19h30 à 21h, la soirée promet d'être divertissante !

**Les participants auront pour l'occasion le plaisir de se baigner dans une eau de couleur rose, entourés par une équipe déguisée pour l'occasion, un cocktail sera également servi autour des bassins !**

Un seul mot d'ordre, se mobiliser pour lutter contre le cancer du sein dans la joie et la bonne humeur !

\* Une urne sera également à disposition des personnes souhaitant faire un don.



**OCTOBRE ROSE**  
**Jeudi 22 Octobre 2020**

JOURNÉE DE MOBILISATION

Participez à notre grande soirée RIO de 19h30 à 21h.

- Bassin coloré
- cours sur réservation
- Cocktail

**LA LIGUE**  
CONTRE LE CANCER  
LOIRE-ATLANTIQUE

LA TOTALITÉ DES FONDS SERA REVERSÉE POUR LA LUTTE CONTRE LE CANCER

Tarif: 10€/personne

Contact Centre :

Centre aquatique SoPOOL  
Tél : 09 71 00 44 00 – [contact@sopool.fr](mailto:contact@sopool.fr)

Contact presse :

Agence Vie Publique – Nathalie Cassagnes  
01 43 54 17 44 – [contact@agenceviepublique.com](mailto:contact@agenceviepublique.com)

L'opération a été créée il y a 30 ans et est organisée à l'initiative du Ministère de la santé. Cette campagne nationale d'information et de sensibilisation appelée Octobre Rose a pour objectif la mobilisation de chacun.